
 

 

2022 年 12 月 27 日 

各位 

株式会社ヴィス 

代表取締役社⾧ 金谷 智浩 

（コード番号 5071 東証スタンダード） 

 

IR のよくあるご質問と回答（2022 年 12 月） 

 

日頃より、当社へのご高配を賜りありがとうございます。当社 IR 活動に関連して、株主・

投資家の皆様からお電話やメール等で個別にお問い合わせをいただくことがございます。

基本的にご質問に対しては、可能な限り速やかに個別にご回答させていただいております

が、投資家様への情報発信の強化及びフェアディスクロージャーの観点から、頂戴した主要

なご質問とその回答について、下記の通り Q＆A をまとめて開示させていただくことといた

しました。 

なお、今後も定期的に同様の主要質問及び回答の開示を予定しておりますが、ご質問につ

いては、下記メールアドレス宛にお問合せを頂けましたら幸いです。 

 

 

＜IR に関する問い合わせ先＞ 

株式会社ヴィス 

IR 担当：ir@vis-produce.com 

 

 

  

A：2022 年９月末時点で、社員数 233 名で、詳細は以下のとおりです。 

・男女比率：男性 109 名：女性 124 名（女性管理職比率 16.0％） 

・部門別人員構成 

 デザイナーズオフィス事業本部（営業・現場管理等）   139 名 

クリエイティブ事業本部（技術部門）                     64 名 

その他（管理本部・内部監査室）                         30 名 

 

Q：貴社の現在の部門構成別や社員の男女比率を教えてください。 



 

A：人材採用や育成の考えは、当社 HP 採用ページをご覧ください。 

https://vis-produce.com/index.php?category=recruit&filename=index 

 

 

 

A：人員計画に基づき、約 20 名の採用を予定しております。 

 

 

 

A：円高等による外部環境については、弊社は直接的な影響を現時点で受けてはおりません

が、木材等資材価格高騰については、大手家具メーカーによる価格改定が行われつつありま

すので、今後、顧客に提示する価格について影響を受ける可能性があります。 

 

 

 

A：例年企業の決算月が多い３月単月に増加する傾向がございます。 

 

 

 

A：現在、来期予算も含めて試算はしておりますが、中期経営計画を開示するかどうかは検

討中でございます。 

 

 

 

A：内部留保資金につきましては、業容拡大を目的とした中⾧期的な事業原資として有効に

活用していく所存であります。また当社は、株主に対する利益還元を経営の重要課題の一つ

として認識しており、安定した配当を継続的に実施していくことを基本方針としておりま

Q：人材採用・育成の基本方針を教えてください。 

Q：来期の新卒採用について、何名ほど採用される予定でしょうか。 

Q：昨今、資材等の価格高騰・円高等による外部環境変化に対して、貴社事業への影響は

ありますか。 

Q：貴社の業績における季節性について教えてください。 

Q：来期を含めて中期経営計画を策定する予定はありますか。 

Q：株主還元について、御社は先行投資･増配･自社株取得等、どの選択肢を重視されます

か。 



す。利益配分につきましては、収益力を強化し、継続的かつ安定的に配当を行うため、配当

性向 20％を基準としております。 

 

 

A：今後のビジネスモデルをワークデザインカンパニーとし、空間のデザインから「はたら

く」に関するコンサルティング領域を拡大し、業種変更に向け、東京証券取引所と交渉中で

す。 

 

 

A：2021 年 12 月 15 日に適時開示しております内容通り、2023 年３月末日までを目途に上

場維持基準の適合条件である流通株式比率 25％を満たすための取組みを進めており、今後

の株価を鑑みながら、流通株式比率の向上を図ってまいります。 

https://contents.xj-

storage.jp/xcontents/AS02976/640773e8/e62f/44c4/a465/ea841d34a862/1401202112

10450323.pdf 

 

  

A：2022 年３月では、ROE：17.3％、ROA：9.9％となりました。 

なお、当社は 2023 年３月期第一四半期より連結決算に移行しております。連結後の当期予

想は、ROE：18.6％、ROA：11.1％となります。 

 

 

A：株主優待については、配当などが本来であり、株主公平の観点からも現時点では具体的

には検討しておりませんが、⾧期保有優遇措置については、今後検討はして参りたいと考え

ております。 

 

■IR ウェブサイト：https://vis-produce.com/index.php?category=ir&filename=ir_top 

最新の決算短信や決算説明資料などの決算情報や株主総会関連資料をご用意しております。 

 

以上 

Q：建設業よりサービス業に近い印象を受けます。業種変更は考えていますか。 

Q：上場維持基準を充たすために大株主からの売却を行うと開示されていましたが、い

つ頃の予定でしょうか。 

Q：ROE・ROA について教えてください。 

Q：株主優待を開始することは検討していますか。 


